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平成30年度第４回多良木町議会（12月定例会議）一般質問事項 

 

質 問 者 ⑧源嶋 たまみ 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 予防接種につ

いて 

(1)予防接種状況を伺いたい 

 

(2)健康分野におけるマイナンバーの利用について 

 

 

町 長 

 

２ 防災無線につ

いて 

(1)現在の放送体制と今後の体制について 

 

 

町 長 

３ 教育について (1)オンライン英語教育の評価はいかがか 

 

(2)来年度への取り組み案はどのようにお考えか 

 

(3)放課後子供教室の利用状況を伺いたい 

 

教育長 

４ 観光について (1)観光協会と人吉球磨観光地域づくり協議会との連携はどの様

な状態か伺いたい 

 

(2)今後の運営の見込みを伺いたい 

 

町 長 

 

質 問 者 ③中村 正德 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 予算編成につ

いて 

(1)平成３１年度当初予算編成に当たっての留意点、及び主要施

策の中で最重要施策と位置づけるものはなにか伺いたい 

 

町 長 

２ 感染症予防に

ついて 

 

(1) 風疹ウイルスによる感染症やマダニが媒介するウイルス感染

症が増加傾向にあるとのことだが、発症事例はあるのか、注

意喚起はどの様になされているか伺いたい 

 

 

町 長 

 

 

質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 国民健康保険

税について 

(1)現在の運営状況について 

 

(2)「高すぎる保険税」の軽減策について 

 

 

 

町 長 
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２ 人事計画につ

いて 

(1)現在の職員配置は（正職員・臨時・パート職員）適正な配置

になっているのか 

 

(2)各課の時間外勤務の実態について伺いたい 

 

(3)職員採用の選考経過（手順）と最終結果はどのように決定さ

れるのか 

 

(4)行政に関わるスペシャリスト（住民自治、法務、政策）の育

成が重要と考えるがいかがか 

 

町 長 

３ 槻木トンネル

について 

 

(1)期成会の活動状況と開通実現に向けた決意を伺いたい 

  町 長 

４ 体育館へのエ

アコン設置に

ついて 

 

(1)指定避難所に指定された施設（体育館など公共施設）に「緊

急防災・減災事業債」によるエアコン設置はできないのか 

 
町 長 

５ こども食堂に

ついて 

(1)こども食堂の実情を把握されているか 

 

(2)どのような支援ができるのか検討できないか 

 

町 長 

６ 独自の「町政

アンケート」

の声について 

(1)町長への期待や意見について 

町 長 

 

質 問 者 ⑪豊永 好人 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 農業振興につ

いて 

(1) 減反廃止を踏まえたブランド米の開発を推進する考えはない

か伺いたい 

 

(2) 新規農業者の現状と今後の対策を伺いたい 

 

(3) 本年度から実施をした振興作物機械等導入支援事業の評価を

伺いたい 

 

(4) 振興作物機械等導入支援事業の今後の方向性を伺いたい 

 

 

町 長 

 

２ ふれあい交流

センターえび

すの湯につい

て 

(1) 本年１１月末現在の収支状況を伺いたい 

 

(2) 今後の経営改善を伺いたい 

 

 

 

 

町 長 
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質 問 者  信行 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 平成３１年度

当初予算編成

に伴う基本的

方針について 

(1)町政の基本は、健全財政を確立しつつ町民の生活向上を安定

的に図ることであるが、財源の確保、歳出の予算配分をどの

様に考えているのか伺いたい 

 

 

(2)一般財源の確保との兼ね合いは 

 

 

 

町 長 

 

２ 庁舎内の機構

改革について 

(1)機構改革の現状と課題は 

 

(2)具体的な方針と今後のビジョンについて伺いたい 

 

町 長 

３ 少子化対策に

ついて 

(1)本年度出生数を伺いたい 

 

(2)６月定例会議の一般質問の中で、出生率の改善を図るには各

課連携と答弁をされているが、どのような各課連携をされて

いるのか伺いたい 

 

町 長 

４ 町有地の活用

について 

 

(1)本町には色々な町有地があるが、どう活用されるのか伺いた

い 

 

(2)熊本銀行跡地を購入され、旧白濱旅館の駐車場としている

が、他の土地との交換の話は進んでいるのか伺いたい 

 

(3)馬場田にある高校職員住宅を町が取得したが、まだ活用され

ていないが今後の活用を伺いたい 

    

町 長 

教育長 

５ 多良木高校跡

地利用の県と

の会議録につ

いて 

 

(1)９月の定例会議の中で同僚議員の一般質問で、会議録は頭の

中でと答弁されているが、本当に会議録はお互いに作成して

いないのか伺いたい 

 

(2)県には会議録はあるらしいと思うが、会議録が存在した場

合、誰が責任を取るのか伺いたい 

 

町 長 

６ 本町の将来像

と展望につい

て 

 

(1)町長は公約の中で、若い人の人口を増やす方法を最重要施策

として組み込むことが必要で働く場所の確保が最優先課題と

言っているが、これからの企業誘致をどの様に取り組みをさ

れるのか伺いたい 

 

町 長 

７ 町長の政治姿

勢について 

(1)町長の政治姿勢の中で住民の皆さんの共感を呼ぶ意識改革と

制度改革をと言っているが、今後どのように図られていくの

か伺いたい 

町 長 



   - 4 - 

３ 高齢化対策に

ついて 

 

 

(1)独居老人世帯の現状は 

 

(2)今後も増加傾向になると思われるが、具体的な取り組み、今

後の体制作りについて伺いたい 

 

町 長 

４ 環境整備につ

いて 

(1)公衆トイレの現状と課題は 

 

(2)今後の設置計画は 

 

町 長 

 

 

質 問 者 ⑫坂口 幸法 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 多良木高校の

利活用につい

て 

(1)現在までの県との協議及び中学校耐力度調査の結果について 

 

(2)耐力度調査結果を踏まえての、次年度の中学校に関する予算

編成の取り組み状況について 

 

(3)今後の中学校新築移転の進め方について 

 

町 長 

教育長 

２ 消費税の軽減

税率制度につ

いて 

(1)平成３１年１０月から実施される消費税の軽減税率制度の導

入の概要と本町としての対応について 

 

町 長 

３ 同窓会への補

助金について 

 

(1)定住人口の増加と地域経済の活性化を図るために、本町で開

催される同窓会に係る経費の一部を助成する考えはないか 

 

町 長 

教育長 

４ 公園整備につ

いて 

 

 

(1)久米城の公園化復活について 

 

(2)鍋城の公園化について 

 

町 長 

教育長 

５ ２０２５年開

催決定の大阪

万博について 

(1)２０２５年開催決定の大阪万博を受けての本町の考えは 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

質 問 者 ②林田 俊策 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 機構改革・課

の再編はどう

するのか 

(1) 機構改革・課の再編の意義と必要性は何か。また、その方向

性と目的は 

 

(2) 機構改革・課の再編は誰のためにやるのか 

 

町  長  

教育長 
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(3) どのような方法でやっているのか。また進捗状況は 

 

(4) 庁舎内での周知はどの様に図られているのか 

 

(5) 町民の思いはどの様に反映されているのか 

 

(6) 今後の予定は、どの様なタイムスケジュールで行われるのか 

 

(7) 議会提出の予定はどうするのか 

 

２ 新年度予算の

概要は 

(1) 新年度予算の概要はどのように予定されているのか 

 

(2) 目玉的な予算は何か 

 

(3) 子育てに対する第３の矢はあるのか 

 

(4) 吉瀬町政権の何を目指す予算と名づけるのか 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 


